
Грациан 
ВАСЬКОВ,
читатель
«МС»

Хорошо всем известную программу
«Мой двор, мой подъезд» предла-
гаю дополнить еще одним разде-

лом - «Мой тротуар». Оглянитесь вок-
руг: сейчас парковка автомобилей на
тротуарах стала просто нормой плохого
отношения к пешеходам. В общем, за
них нам теперь действительно прихо-
дится бороться - как за двор и подъезд.

Хотя тротуар - неотъемлемая часть
дома, а не дороги, я не против парковок
на широких тротуарах. Но только в тех
местах, где ГИБДД сделала разметку и
поставила указатели. Однако у нас так
парковаться не принято.

К примеру, в Б. Знаменском переулке,
дом 2 (строения 1, 2 и 3) машины стави-
ли поперек тротуара - передними бам-
перами впритык к стенам строений. В
результате пешеходы вынуждены были
обходить автомобили по проезжей час-
ти. Разве это нормально?

Недавно Российская агрохимическая
компания огородила тротуар у строения
3. Здесь поставили сорок столбиков,
между которыми пробросили очень эле-
гантную цепочку. Такое ограждение да-
же украсило улицу. И мы, местные жи-
тели, через «Московскую среду» хотим
выразить руководству и работникам
компании нашу большую благодарность
за это доброе дело.

Беда только в том, что описанная вы-
ше парковка, отнимающая у пешеходов
тротуар, до сих пор сохраняется у стро-
ений 1 и 2. Кроме того, к автомашинам
здесь добавился еще и контейнер для
сбора мусора. Собственно говоря, от
тротуара здесь вообще мало что оста-
лось, поскольку он весь разбит и про-
сел. В ответ на обращение в управу рай-
она Хамовники по поводу установки ог-
раждений получили официальный от-
вет: на данные цели в текущем году
средств нет... Хотя, наверное, не так уж
сложно и дорого соорудить ограждение
из старых труб - всего-то надо с десяток
столбиков. Так хотелось бы, чтобы
именно родная управа выступила ини-
циатором благого дела - программы
«Мой тротуар»!

И все же рассчитываю на то, что мое
предложение будет услышано, что обра-
тит на него внимание наш уважаемый
мэр Юрий Лужков. Тогда, надеюсь, про-
грамму «Мой тротуар» одобрят в мас-
штабе города, потому что проблема тро-
туаров, оккупированных автомобилями,
сейчас действительно обострилась до
предела. Пора бы уже вернуть тротуары
пешеходам.
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Ксения ПРОКОПОВИЧ,
менеджер салона красоты 
«Силуэт»:
- После смерти мужа у меня с доче-
рью появилось 5,6 кв. м излишков. В
соседнем ЕИРЦ «Преображенское»
излишки в 5,6 метра обсчитывают в
20 рублей 60 копеек. А в нашем
ЕИРЦ «Сокольники» насчитывают 40
рублей 32 копейки, то есть плату
увеличивают в два раза. На основа-
нии чего такая разница? На этот во-
прос в ЕИРЦ просто отказываются
отвечать.

Александра БОЧАРОВА,
ветеран труда, инвалид II группы:
- Недовольна. И вот почему. Живу в
доме ЖСК, но не являюсь его членом.
Очень хотела бы оплачивать жилком-
услуги через ЕИРЦ. А председатель
ЖКС не желает, чтобы дом перешел в
ЕИРЦ, сопротивляясь этому всеми
силами. Имеет ли ко мне отношение
ее нежелание? Этот очень простой
вопрос я больше года задаю в ЕИРЦ
«Вешняки» и никак не могу там до-
биться внятного ответа.

Наталия ШУТОВА,
менеджер туристического
агентства «Информбанк»:
- Особых претензий у меня к работе
ЕИРЦ нет. Есть, однако, один вопрос.
Помните, когда-то нам обещали, что в
платежку ЕИРЦ включат и плату за
телефон, за электричество. Больше
года прошло, а мы по-прежнему пла-
тим за них отдельно. Ну и где,
скажите, обещанное?

Дмитрий КУДРЯВЦЕВ,
геолог:
- По роду деятельности мне нередко
приходится уезжать из Москвы на не-
сколько месяцев. До недавнего времени
с этим не было проблем: я приезжал и,
предъявив справку в ЕИРЦ о регистра-
ции в других регионах, получал счет, ко-
торый исправно оплачивал в конце года
(или раньше, в зависимости от времени
возвращения). В прошлом году мне та-
кой счет не выписали, а стали понемно-
гу вычитать из сумм оплаты этого года.
Скоро я снова уезжаю и боюсь, что в
расчетах начнутся такие наслоения, что
черт ногу сломит. Не лучше ли в таких
случаях, как мой, делать итоговый рас-
чет все-таки за год? Всем будет легче.

Василий МАЛОВ,
работающий пенсионер:
- Каждый месяц точно оплачиваю
сумму, указанную в приходящей из
нашего ЕИРЦ «Восточное Дегунино»
платежке. В следующем месяце при-
ходит очередная платежка, а в ней - у
вас задолженность перед ДЕЗ. Отку-
да задолженность, если я оплатил
платежку до последней копейки? На
вопрос в ЕИРЦ отвечают: это мы в
расчетах ошиблись. Ну и можно ли
быть довольным ЕИРЦ, у специали-
стов которого компьютеры то и дело
ошибаются в начислениях?

Валерий КАЙРАНСКИЙ,
инженер-технолог 
ФГУП ММПП «Салют»:
- Лично я удовлетворен работой сво-
его ЕИРЦ «Соколиная Гора» полно-
стью. Конкретно тем, что за полтора
года его работы мне ни разу не при-
шлось туда идти, чтобы что-то выяс-
нять. Правда, пару раз все-таки нуж-
но было им позвонить за какими-то
справками. На удивление, оба раза
дозвонился сразу, получил исчерпы-
вающий ответ. Остается только наде-
яться, что так будет и в дальнейшем.

Андрей ПЕТРОВ,
старший редактор 
газеты «Гудок»:
- Все мои взаимоотношения с ЕИРЦ
сводятся к тому, что я вынимаю из
почтового ящика квитанции и отдаю
жене. Она платит по этим квитанциям
столько, сколько там написано. Види-
мо, поэтому никакими новостями
центр нас не радует и не удручает.

Светлана КОЧЕТКОВА,
начальник ЕИРЦ, 
район Савеловский:
- За прошедший год обострились про-
блемы, существовавшие с самого на-
чала создания нашего центра, и поя-
вились новые. Первая из них - кадро-
вая. Низкий уровень заработной пла-
ты бухгалтеров не позволяет нам при-
глашать на эти ответственные долж-
ности людей соответствующей квали-
фикации. Вторая - теснота. И вновь
возникшая проблема: мы все еще не
можем свести в один платежный до-
кумент все платежи, так как Мосгорте-
пло не заключило с нами договор. Вот
по этим причинам несомненные преи-
мущества ЕИРЦ не реализуются у нас
полностью.

ЕИРЦ - ГОД. ДОВОЛЬНЫ ЛИ ВЫ ИХ РАБОТОЙ?БЛИЦОПРОС

КОММУНАЛЬЩИКИ СТРАНЫ, РАВНЕНИЕ
НА СТОЛИЦУ! Под патронатом полномочно-
го представителя Президента России в Цен-
тральном федеральном округе Георгия
Полтавченко в Москве прошла научно-пра-
ктическая конференция «Роль местного са-
моуправления в реструктуризации жилищ-
но-коммунальной отрасли». Лейтмотив
конференции таков: Москва, положив в ос-
нову реформы ЖКХ принцип «не ухудшить
благосостояние москвичей», выгодно отли-
чается от других регионов. Большую роль
здесь сыграло наведение элементарного
порядка в отрасли, в частности, в сфере
расчетов по услугам ЖКХ.

ДЕЛОВОЙ ЦЕНТР ВОЗЛЕ ЗИЛа. Рядом с за-
водом имени Лихачева (ЗИЛ) решено постро-
ить крупнейший в столице деловой центр для
малого и среднего бизнеса. Строительство
такого центра - один из этапов освоения ос-
вобождающихся территорий ЗИЛа, который,
поставляя продукцию потребителям прямо с
конвейера, уже не нуждается, как прежде, в
значительных складских помещениях.

ГРАНАТУ - ТРАНЗИТОМ. На станции метро
«Беговая» 12 июля сотрудниками УВД на Мо-
сковском метрополитене был задержан
младший сержант ВС РФ, контрактник воин-
ской части, расположенной в поселке Кубин-
ка Московской области. Молодой человек
следовал из очередного отпуска к месту про-
хождения службы. Выходя из вагона, он за-
теял перепалку с одним из пассажиров и был
задержан дежурившим на станции милицио-
нером. У задержанного была изъята граната
Ф-1 с запалом ЗРГМ-2, признанная штатным
боеприпасом. Военная прокуратура Москвы
расследует инцидент.

СТУДЕНЧЕСКОЕ ПОПОЛНЕНИЕ МЖД. На
Московской железной дороге (МЖД) с вос-
кресенья, 11 июля, начали работать студен-
ческие стройотряды. Всего на МЖД трудятся
более 300 студентов. Больше всего бойцов
ССО пришло в дирекцию по обслуживанию
пассажиров МЖД - 120 человек работают
проводниками пассажирских вагонов.
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ТРОТУАР, ТЫ ЧЕЙ?

А посмотреть всю эту красоту во всем раз-
нообразии можно будет на 2-м Москов-
ском фестивале цветов, который откроет-

ся 17 июля в усадьбе князей Голицыных
«Влахернское-Кузьминки».

Сейчас в «Кузьминках» работа кипит вовсю. У
ворот усадьбы растет герб из цветов. По пруду
скользят необычные плотики с цветами, его бе-

рега расчищают специальные камышекосилки.
Разные округа соревнуются в создании самых
необычных цветочных композиций.

Учредители фестиваля - правительство горо-
да, Департамент жилищно-коммунального хо-
зяйства и благоустройства Москвы и префекту-
ра ЮВАО постарались, чтобы на время прове-
дения этого праздника парк стал одним из са-
мых красивых уголков столицы. В оформлении
композиции приняли участие более ста озеле-
нительных фирм и организаций, в числе кото-
рых и представители других городов. Коллек-
цию особо устойчивых к городским условиям
роз представила французская фирма «Миян».
Новинка фестиваля - большая экспозиция об-
разцов вертикального озеленения.
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Москвичи, остановитесь хотя бы на
минутку, оглянитесь вокруг! Столи-
ца-то вся в цветах! Тюльпаны и бего-
нии, цинерарии и анютины глазки -
всего в озелении города использу-
ется 400 (!) видов растений. 


